
 

 
 明けましておめでとうございます 会長 豊 田 紀 雄 
 
相変らず新型コロナ感染は一向に治まる気配はなく、少子化拡大と

不景気と政治不信で世界から日本はどんどん取り残されていきます。
その世界に眼を転じると、ロシアとウクライナの
戦況は悪化の一途、北朝鮮の不穏な動きは我々の
不安をかき立てます。 
そんな中で伊興町自治会は昨年、警視庁と東京

都から感謝状、足立区から区制 90周年特別表彰
されました。 
これは自治会の永年にわたる防犯活動、美化運 

○書  は FG 支部       動、文化活動が評価された結果であり、 皆様の 
花見やよいさん   隣人を愛し、町を愛し、小さなもの、弱いものに 

優しく寄り添い、手を差し伸べた結果です。    イラスト 会長自画像    
＊ 来年度は役員が減る予定です。皆様、どうぞ役員になって下さい。 

この美しく優しい町の為に力を出して下さい。お願いします。 
 

令和 4 年度下期これまでの実施事業、活動状況 
 
コロナ禍で自治会主催の主な活動が出来ない中、協賛を含め以下の活動をしました。 

 
＊ 9 月 15日  敬老の日の長寿祝  

古希 11名、米寿 6名の方にお祝品を贈呈しました。  
＊  会員名簿作成  

本年は１年おきの名簿作成年に当たりこれを作成。10月下旬に各会員家庭に配布し
ました。  

＊  親子ふれあいクリーン作戦  
11月 5日(土）午前 9時半、自治会倉庫前に集合、尾竹橋通りの清掃を実施。 

青少年対策伊興地区委員会(地区対）、町会・自治会連絡協議会(町自連）による本清掃
は今年も開催セレモニーが中止となり、自治会独自の開催になりました。 
参加下さったお子様には図書券を贈呈しました。 

＊ 11月 11 日(金)～13 日(日) 竹ノ塚駅西口前、アートスペース Curio キュリオで行われ

た、 くらしの中のアート展 －陶器、バッグ、フラワーアレンジ、書－  に、自
治会として協賛。売り上げの一部は子ども食堂に寄付されるとのこと。 

＊ 11月 27 日(日）伊興大境公園で開催された お愉しみ企画「みんな de いこう」 い
こう地域多世代交流実行委員会主催、足立区社会福祉協議会後援によるスポーツ体験
等ができる企画。当自治会もこれに協賛。  

 

 訃 報  
 
湯川豊明元会長がご逝去（令和 4 年 8 月 26 日）になられまし
た。つつしんで哀悼の意を表しますとともに心よりお悔やみ申し

上げます。 
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＊ 12月 3日(土) 午後 3時 30 分、栗原北住区センターで カラオケ karaoke 開催。 

多くの皆様の要望を受け、豊田会長の尽力によりスペシャルゲスト松永あつしさんを

お招きし、伊興町自治会協賛、伊興万年青会協力で開催 
 
＊ 栗北小マラソン記録会、東伊興小持久走会協力 

令和 4 年 12月 3日(土）栗原北小学校マラソン記録会に

は青パト隊員、東伊興小学校持久走会には一部役員が交

通安全の支援活動をしました。 

写真は栗北小 6年生の気合の入った走りの様子。⇒ 
 
＊  防犯の集い  

12月 10 日(土）10：30～12：00、伊興区民事務所二階会議室にて開催。 

第一部 竹の塚警察署防犯課担当官「新手の詐欺」講演 

  第二部  ピアニスト山口夏実さんによるエレクトーン演奏が行われました。 
 
＊  年末特別事業 切り餅プレゼント  

本年もコロナ禍により十分な活動が出来なかったことから、本年も昨年同様も各会

員宅に切り餅・消せるボールペンの配布をいたしました。  
＊ 12 月 26日(月）FG 支部・正月用生け花講習会開催。 
 

＊  歳末特別警戒  
 
12月 27 日(火）午後 7 時、

大境公園脇、自治会倉庫前に
集合、有志で巡回。お子様と
一緒にご家族で参加下さった
方もおられました。 

寒い中ご参加下さいました
町会、商店街の皆様、ご協力
有難うございました。 

 
＊ 12月 30 日(金） 江北平成公園で行われた コロナ禍で困っている人への食糧品配

布、足立区たすけあい村の活動に、自治会として非常食の提供により、支援・協力

をしました。 
 
＊ 令和 5 年 1 月  新成人の方にお祝い品贈呈   計 11名（男 5名、女 6名） 
 

＊  新春ひよこ火曜寄席  
 
昨年 6 月の開催大好評につき、2023 年 1 月 17 日

(火）、文化厚生部企画 竹の塚西口、尾竹橋通り沿い

にある割烹“ひよこ”を会場として、11代目金原𠅘馬

生による落語会、第 2回『ひよこ寄席』を開催。 

今回もコロナの収まりを見据えた人数限定の開催で

したが、参加の皆様から大変喜ばれました。 

 

＊  防犯カメラの設置  
かねてより設置準備を進めてまいりましたが、11 月から工事が始まり 12月中半に 

全 12 か所に設置を完了しました。1月から稼働開始になります。 

 

🔶 開催を計画していた日帰り旅行、がん講演会はコロナの状況勘案と日程調整
がつかなかったことで中止になりました。 


